

La MFR donne les clés pour l'utilisation d'internet

Poullan-sur-Mer - 12 Octobre



La formation Visa internet permet de se familiariser avec l'outil informatique. |

Depuis un an, la maison familiale et rurale (MFR) propose le « Visa internet ». Durant cinq séances de deux heures, le public se forme à l'utilisation de l'ordinateur et apprend à se servir d'internet, pour la vie quotidienne et professionnelle (envoyer des photos, créer une adresse mail, etc.). Cette formation est ouverte à toute personne majeure.

La commune a versé une subvention à la MFR, qui a financé l'achat de dix ordinateurs portables. « **Grâce à cet achat, les formateurs peuvent se déplacer. Nous formons pa exemple des jeunes de Kan ar Mor, à Carhaix. Cette formation est également ouverte aux entreprises** », informe Yvette Olier, directrice de la MFR.

Les jours de formations sont décidés en fonction de la disponibilité du public. La formation Visa internet est gratuite, financée par la Région.

Contact : tél. 02 98 74 04 01.